



# 第2回 キラキラ教室



ぐんぐん

福島県立郡山支援学校 地域支援センター  
開催日 令和3年 6月9日(水)



新型コロナウイルス感染症対策のため、お休みしていましたが、令和元年11月以来1年7か月ぶりの「キラキラ教室」を開催することができました。その時の様子をお知らせします。

## ★☆☆ 第1部 ～1年生になる前に～ ☆☆☆

本校教頭より、話がありました。1年生になるということは、本人にとっても保護者にとっても不安があることと思います。その子らしさを伸ばすには、行動を否定せずに肯定的に捉え、自信が持てるようにすること。安心できる状況にすることが大切であるという話がありました。また、意欲につなげる「ごほうび言葉」についても話題になりました。最後に今からやっておいてほしいことは、福祉とのつながること、自分だけで問題を抱えないで、いろいろと相談できる場所が必要であると話していました。

## ☆☆☆ 第2部 ～1年生になったら～ ☆☆☆

本校特別支援教育コーディネーターより、地域支援センターの紹介と1年生になってからについて話がありました。入学すると毎日が初めての連続です。子どもは見て、聞いて、触って、やってみて自分自身やほかの世界を知って成長していきます。初めての学校生活という新しい環境は、たくさんの情報が溢れています。子どもたちは、体も心も疲れて帰ってくるでしょう。体への栄養と休養、そして心への栄養も必要になります。お子さんの話を聞いてください。お子さんの話に共感してください。できたことを見逃さないでほめてください。それが心の栄養になります。

### (参加者の声)

○就学へ向けた手続きなどの流れが知れて良かったです。また、こういった機会があるときに参加したいと思います。

○今しかない子どもの発達を改めて、見守っていこうと思いました。



次回のキラキラ教室は…?

今回と同様の「1年生になる前に、1年生になったら」を、**令和5年度入学予定のお子さんの保護者、関係機関の方**を対象に実施します。

日時：令和3年9月8日(水) 10:00～11:30

会場：福島県立郡山支援学校(生活訓練室)

ご参加を  
お待ちしております。

